

FIJADOS PARA 5 Y 6 DE ENERO:

Piden Reserva en los Exámenes a Pinochet

- Abogado Hernán Felipe Errázuriz dijo que por "razones de seguridad" no es aconsejable divulgar antecedentes sobre la clínica donde será internado el senador vitalicio.

El gobierno británico, finalmente, determinó que el senador vitalicio Augusto Pinochet sea examinado los días 5 y 6 de enero por el equipo de especialistas ingleses, entre ellos médicos geriatras y neurólogos, que resolverá si las condiciones de salud del ex gobernante chileno le permiten enfrentar en España un proceso judicial que podría durar hasta dos años.

Tal información ya fue dada a conocer a la Cancillería chilena a través de la Embajada de Chile en Londres.

El ministro del Interior inglés, Jack Straw, pidió que se le practicaran exámenes a Pinochet para pronunciarse sobre la petición oficial que le hizo el gobierno chileno, en orden a permitir la repatriación del senador por razones de salud o motivos humanitarios.

Esta semana, las autoridades chilenas recibirán la nota oficial en la que se detallará la fecha y el lugar donde se practicarán estos exámenes médicos al retirado general. Los resultados les serán dados a conocer el próximo 14 o 15 de enero.

La defensa británica del senador Pinochet y el Ministerio del Interior británico habían acordado tratar este asunto con la debida confidencialidad y la reserva que amerita el caso.

Sobre el particular el abogado Hernán Felipe Errázuriz dijo ayer que "por razones de seguridad" no era aconsejable divulgar los nombres de los doctores británicos que examinarán a Pinochet y menos aún la clínica donde debiera ser internado el senador vitalicio.

Los abogados del ex Comandante en Jefe del Ejército han

pedido, muy especialmente, que tampoco se revele el contenido del informe que elaborarán los facultativos ingleses y los términos de referencia del mismo.

Uno de los inconvenientes que dilató la realización de los exámenes fue, precisamente, la reticencia a la publicidad que manifestaron los médicos británicos a quienes se les garantizó, por parte de la defensa, que habría reserva, lo cual se tenía como por seguro dado que en diplomacia se entiende muy bien lo que es reservado.

Los médicos que acompañarán a Pinochet son Michael Loxton —facultativo británico del condado de Surrey, donde vive el senador— y el doctor del Ejército que esté de turno en la primera quincena de enero.

Como en ocasiones anteriores, la salida de Pinochet de su casa de Virginia Water se realizará dentro del plan de seguridad y desplazamiento que elabore la policía de Scotland Yard, que está a cargo de su vigilancia y protección.

El Canciller Juan Gabriel Valdés, en días anteriores, había manifestado su molestia contra el ministerio del Interior británico por no entregar una explicación lógica para negarse a fijar la fecha en que será sometido a exámenes médicos el senador Pinochet, detenido en Londres hace más de un año.

Valdés dijo que todos los planteamientos que se requerían de parte de los abogados de Pinochet y también de parte de los médicos británicos y chilenos ya están hechos, por lo tanto había un problema de coordinación entre los médicos y el Home Office para fijar la fecha.